
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2309 
7月 31日例会 プログラム       「本年度委員会活動方針」    各委員会委員長 

8月 7日例会 プログラム        納涼夜間例会               於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 

7月 31日のメニュー                ・豚しゃぶ・冷奴・スモークチキン・御飯・汁物・漬物・コーヒー 
 

前回（7 月 24 日）例会記録  
出
席
報
告 

会員総数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 出席率 80.00％ 前回補正率 82.86% 

前回補正者 東川君 槌田君 安江君   

欠 席 者 林君 井上君 三谷君 三宅(保)君 島田君 谷口君 上原君   
 
 来 訪 者   井上 信二様（岡山 RC）  内山 満義様（岡山後楽園 RC）   堀川 辰也様（岡山北西 RC）  

橋本 勝様（岡山旭川 RC） 金田 栄三様（岡山岡南 RC）  
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
・ 皆さまこんにちは、先週は台風で流会となりました。11年前にわたくし会長の時にも台風がきて玉野市は高

潮被害にあいましたが、今回は何とか高潮被害も無かったようです。 

お客様をご紹介いたします。槌田様のガバナー補佐就任を祝って同期の幹事の皆様 2009－2010年度 OB会「こ

んなもん会」という名称の会員の皆様がお越しいただいております。「こんなもん会」様からお祝いの金一封

を頂きました。有難うございます。 

14 日に赤磐 RC の例会を訪問してきました。同期の幹事が会長になったので、皆でお祝いに駆け付けたので

す。そこでの話なのですが。現在会員数が 12人だそうです。つい昨年までは 20名いたのですが、誰ひとり

不満があって辞めたのではなく高齢で減ったとの事です。解散するか皆で考えているが、どうしよう。と言

う話になり、どうして解散せずに残っているのですか？と尋ねてみました。皆さん異口同音に、ここに来て

皆の顔を見るのが楽しみだと仰るのです。しかし、人数が減ると運営がしにくくなると悩んで居られました。

私は、そこでこう発言してきました。“集まって楽しいのはロータリーの原点です。人数が少なくて運営が難

しいと悩む必要は有りません。皆さんが悪いのでは有りません、組織の有りようが悪いのですから頑張って

下さい。“と申し上げてきましたが、皆さまどのように思いますか？ 

・ 2017－2018年度国際ロータリー第 2690地区ガバナーとして倉敷南 RCの池上正氏が正式に決定されました。 

・ 昨日、県南 18RC 正副会長幹事会に安江副会長、谷幹事、薮内副幹事の 4 名で参加して来ました。なお、来

賓として槌田ガバナー補佐も出席され、立派な挨拶をされました。 

・ 21日に山陽新聞玉野支社を谷幹事と 2人で訪問し下谷博志支社長と面談しました。玉野 RCの本年度の奉仕

活動を説明し取材の依頼をしてきました。 

以上で会長挨拶会長報告を終わります。エンジョイロータリー。 
 
 こんなもん会ご挨拶   
 
・ 橋本 勝様(岡山旭川 RC)：2009－2010年度 OB幹事会は 3ヶ月に一度程度開催しており 15人ぐらいはいつも

集まります。出席率の高い会で楽しくなければロータリーではない、楽しいことも社会奉仕もやっていこう

ということが本来のロータリーの活動ではないのかなということで OB幹事会も同様開催しております。 

槌田さんがガバナー補佐に就任されたということで急遽大勢で押し掛けるつもりでしたが、何分急に決まっ 

たことでしたので遅れてお祝いに駆けつけるメンバーもいると思います。その時は温かく迎えてください。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 台風 11 号は皆さん大丈夫だったでしょうか。金曜昼の満潮の時に道路がタイヤ半分ぐらい冠水し土嚢を積

みましたがひやひやでした。 

・ 松本直前ガバナー事務所より、①6月 24日に開催されましたガバナーと語ろう会への出席に対するお礼状が

届いております。②ロータリーデー・ビデオコンテスト最優秀作品と 12の入賞作品のお知らせが届いており
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ます。③例会出席率速報および新会員入会速報一覧(6月 24日～6月 30日)が届いております。  

・  佐藤ガバナー事務所より、①2015～2016年度 ロータリーの友誌表紙写真再募集のご案内が届いております。

2015年 12月号、2016年 1月号、2月号、3月号、5月号。②学友参加推進週間(10月 1日～8日)についてご

案内が届いております。③地区大会での「友愛の広場」に展示する、展示パネル提出のお願いが届いており

ます。④クラブ米山記念奨学会委員長研修会ならびに米山記念奨学生・米山学友親睦会開催のご案内が届い

ております。日時：9月 6日(日)10：00～受付。場所：岡山全日空ホテル。  

・ 米山記念奨学会より、2015年度 上半期普通寄付金のお願いが届いております。  

・ 岡山中央 RCより、クラブ会報・週報についてアンケートのお願いが届いております。  

・ 岡山城 RCより、創立 25周年記念誌が届いておりますので回覧いたします。  

・ 倉敷水島 RCより、創立 25周年記念 DVDが届いております。  

・ 玉野まつり振興会より、一般出店許可証が届いております。   

・ 玉野市聴覚障害者福祉協会・手話サークルより、納涼会のご案内が届いております。  

・ 手話だより第 364号、ハイライトよねやま 184号が届いておりますので回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告    
 
・ 本日はありません。 

 
 スマイル・ボックス   
 
・ 2009～2010年度 県南 18RC幹事 OB会 こんなもん会様－槌田様、ガバナー補佐就任おめでとうございます。  

・ 槌田君－同期の幹事の皆様、例会訪問ありがとうございます。 

・ 小野君－槌田さんの同期の幹事の皆様、いらっしゃいませ。 

・ 谷君  －井上様、内山様、堀川様、橋本様、金田様、ようこそおいで下さいました。 

・ 籔内君－来訪の皆さん、ようこそいらっしゃいました。 

・ 渡邉君－井上さん、ようこそ。 

・ 白石君－①槌田さんの同期の幹事の皆さん、ようこそ。②7 月 17 日台風の日に北海道ですがすがしいゴル

フをして来ました。 

・ 安江君－①ご来訪の方方、ようこそいらっしゃいました。②富永会長様、昨日の正副会長幹事会ありがと

うございました。③岸本様、ご復帰おめでとうございます。 

・ 富永君－①安江さん、谷さん、籔内さん、昨日は県南 18RC 会長幹事会出席お疲れ様でした。②槌田さん、

昨日は県南 18RC会長幹事会来賓として出席お疲れ様でした。 

・ 西岡君－①三宅照正さん、ご利用ありがとうございます。②8/29、30とホテルでイベントを致します。 

よろしくお願いします。 

・ 小林君－①井上様、内山様、堀川様、橋本様、金田様、いらっしゃいませ。②誕生月。②水曜会、富永さ

ん、お世話になりました。③北海道旅行に行きました。北海道大沼コース、PGM桂コース、北広島コース、

上士幌コース、ゴルフ堪能しました。2週欠席しました、すみません。 

・ 成瀬君－①岸本さん、病気が全快されよかったです。これからもよろしくお願いします。8/7(金)の納涼家

族夜間例会を欠席します。申し訳ございません。③誕生月。 

・ 立石君－①6/28欠席しました。②7/10欠席しました。 
 
 プ ロ グ ラ ム        「本年度委員会活動方針」       
 
・ 親睦・家族委員会－小林委員長  ・ ロータリー財団委員会－三宅（一）委員長  ・ 会計－東川委員長 

・ クラブ奉仕委員会－安江委員長  ・ 国際奉仕委員会－藤田委員長  

 

 


